

NACHRICHTEN

F.M. Hämmerle stellt Lohnzahlungen ein

BREGENZ: Die Textilwerke der F.M. Hämmerle Holding bezahlen die Mitte Juni fälligen Löhne nicht mehr. Die Textilwerke befinden sich in Insolvenzgefahr, wie die beiden Vorarlberger Tageszeitungen am Samstag berichteten. Über das Übernahme-Angebot von Geschäftsführer Josef Hahnl konnte noch immer keine Einigung erzielt werden. Die F.M. Hämmerle Holding mit ihren rund 700 Beschäftigten betreibt neben den schwer defizitären Textilwerken auch eine Spinnerei und eine Garnfärberei, die positiv bilanzieren. Darüber hinaus verfügt das Unternehmen über grosses Immobilienvermögen. Anfang Januar hatten die 67 Aktionäre aus dem Familienclan weitere Zuschüsse an die Textilwerke abgelehnt. Der Verlust soll in den vergangenen Jahren jeweils rund 100 Millionen Schilling (12,5 Mio. Fr.) betragen haben.

Personalabbau bei VKW und Illwerke

BREGENZ: Der Personalabbau bei den beiden in Landesbesitz stehenden Elektrizitätsunternehmen Vorarlberger Kraftwerke AG und Vorarlberger Illwerke AG wird fortgesetzt. Das sagte der Vorarlberger Landeshauptmann Herbert Sausgruber am Samstag gegenüber Radio Vorarlberg. Die beiden Unternehmen werden künftig von einer gemeinsamen Holding geführt. Die beiden Elektrizitätsunternehmen hatten schon in den letzten Jahren massiv Personal reduziert. Die Zahl der Beschäftigten bei den Illwerken sank zwischen 1998 und 1999 von 651 auf 613, die VKW senkten ihren Personalstand von 809 im Jahr 1995 um rund 100. Sausgruber sieht auch unter einer gemeinsamen Holding keine Notwendigkeit, den Prozess zu beschleunigen: der Personalabbau werde fortgesetzt.

Jährlich verunfallen in den Bergen der Ostschweiz und des Fürstentums Liechtenstein mehr als fünfzig Personen. Oft ist ihre Rettung mit grossen Schwierigkeiten verbunden. Alarmiert werden für solche Einsätze normalerweise die Schweizerische Rettungswacht Rega und die Kolonnen des SAC oder der Liechtensteinischen Bergrettung.

Das Spektrum der Möglichkeiten hat sich enorm erweitert. Jede neue Trendsportart vom Gleitschirmfliegen bis zum Canyoning erfordert wieder neue Rettungstechniken. Diese verschiedenen Einsatzmöglichkeiten demonstrieren die sechs Rettungskolonnen der Ostschweiz und des Fürstentums Liechtenstein, die gemeinsam die Zone 1 bilden, in der Felsarena des Steinbruchs am Schollberg zwischen Trübbach und Sargans.

Dabei sind Suchhunde zu sehen, welche unübersichtliches Gelände absuchen müssen, von einer speziell errichteten Seilbahn wird ein verunfallter Gleitschirmpilot geborgen, und in den Felsen werden verschiedene Rettungstechniken vorgeführt. Höhepunkt wird die improvisierte Errichtung einer 200 Meter

Rettungsdemonstration der SAC Bergrettung

Kommentierte Übung am nächsten Sonntag, 25. Juni in Sargans



Auch die Helikopter der Rega Basis Untervaz werden in die Demonstration integriert.

(Archivbild)

langen Transportseilbahn sein. Der Helikopter der Rega Basis Untervaz wird seinen Pikettdienst an Ort leisten und, falls er nicht zu oft in Einsätze fliegen muss, zweimal in die Demonstration integriert.

Im nahen Stollen werden Dias über das Rettungswesen gezeigt, neben einer kleinen Ausstellung wird eine gedeckte Festwirtschaft geführt. Die Parkplätze sind signalisiert. Diese Demonstration beginnt

am Sonntag, 25. Juni um 13.30 Uhr mit den Vorbereitungen, die Aktionen im Fels und in der Luft werden zwischen 14 und 15.30 Uhr vorgeführt und kommentiert. Der Parkplatz ist signalisiert.

Fürstentum Liechtenstein



Amtliche Kundmachungen

Öffentlichkeitsregister

Neueintragung im Öffentlichkeitsregister

Im Öffentlichkeitsregister wurde unter Nr. H. 1064/16 folgende Firma eingetragen:

Wortlaut der Firma: Planwerk Aktiengesellschaft

Sitz: Schaan

Datum der Statuten: 31. Mai 2000

Zweck:

Erbringung von CAD- und Administrationsdienstleistungen für Planungs- und Architekturbüros sowie das Baugewerbe; An- und Verkauf von Immobilien; Handel mit Baustoffen sowie sonstigen Waren aller Art.

Kapital: CHF 50 000.-, eingeteilt in 50 voll einbezahlte Inhaberaktien zu je CHF 1000.-

Verwaltungsrat: ein oder mehrere Mitglieder

Verwaltungsrat mit Einzelzeichnungsrecht:

Hansjörg Hartmann, Heiligkreuz 20, Vaduz, als Geschäftsführer

Firmazeichnung: bestimmt der Verwaltungsrat

Kundmachungen: in gesetzlicher Form

Vaduz, am 6. Juni 2000

Öffentlichkeitsregisteramt

609.340

Mitteilung

Die Büros der Landesverwaltung und des Landgerichtes sind am

Freitag, 23. Juni 2000 den ganzen Tag geschlossen.

Amt für Personal und Organisation

621.350

Öffentlichkeitsregister

Neueintragung im Öffentlichkeitsregister

Im Öffentlichkeitsregister wurde unter Nr. H. 1063/76 folgende Firma eingetragen:

Wortlaut der Firma: Multitrade International Aktiengesellschaft

Sitz: Triesenberg

Datum der Gründung: 26. Mai 2000

Zweck:

Zweck der Gesellschaft ist der weltweite, internationale Handel mit Waren aller Art, Food- und Non-Food-Artikeln, die Durchführung von Import- und Export- sowie Kommissions- und Provisionsgeschäften auf eigene und fremde Rechnung, Führung von Filialen im In- und Ausland, Übernahme von Verwaltungsfunktionen und Vertretungen, Vermögensverwaltung und Bürodienstleistungen, der Erwerb und Verwertung von Patenten und Lizenzen, ebenso der Erwerb, die Haltung und Verwaltung von Mobilien und Immobilien, die Beteiligung an anderen Geschäften sowie die Vermittlung nationaler und internationaler Geschäfte auf Provisionsbasis und von Handels-Finanzierungen sowie die Durchführung aller notwendigen Beratungen in diesem Zusammenhang sowie in den Angelegenheiten des Gesellschaftszweckes insgesamt.

Kapital: CHF 50 000.-, eingeteilt in 50 voll einbezahlte Namenaktien zu je CHF 1000.-

Verwaltungsrat: ein oder mehrere Mitglieder

Verwaltungsrat mit Einzelzeichnungsrecht:

Kurt Beck, dipl. Treuhänder, Auf der Säge/Steg, Triesenberg
Arno Bühler, Burkat 586, Triesenberg, als Geschäftsführer

Firmazeichnung: wird vom Verwaltungsrat bestimmt

Kundmachungen:

erfolgen durch eingeschriebenen Brief oder durch Bekanntmachung in den liechtensteinischen Zeitungen

Vaduz, am 26. Mai 2000

Öffentlichkeitsregisteramt

611.340